

めざす学校像

- ・明るく、楽しい学校
- ・安心・安全で、美しい学校
- ・地域から信頼される学校

# 飯沼小だより



学校教育目標 人間性豊かで、心身ともにたくましく、主体的に行動できる児童の育成

令和7年1月31日  
第10号  
【児童数201名】

## 「できる喜び」が自己肯定感に

常総市立飯沼小学校長 吉澤 博之

2月は「如月（きさらぎ）」とも呼ばれます。如月の由来は、まだまだ寒さが厳しい時期のため、更に衣を重ね着するという意味から、「衣更着（きさらぎ）」になったと言われています。2月3日には立春を迎えますが、引き続きかぜやインフルエンザを予防しながら、寒さに負けずに過ごしていきたいものです。

さて、児童たちは休み時間や体育の時間に、縄跳びの練習に励んでいます。前とび、後ろとび、あやとび、交差とび、二重とびなど…縄跳び検定表に記録しながら、それぞれが目標を決めて取り組んでいます。目を輝かせながら、「昨日よりたくさん跳べるようになった!」「二重とびができるようになったよ!」そのような声がたくさん聞かれます。

今までできなかったことができるようになるということは、大きな喜びであり、今後の自信になります。児童たちは、縄跳びでの日々の成功体験を通して自己肯定感を実感しています。これからも、授業や学級の役割など、あらゆる場面でそれぞれの自己肯定感を育てていければと思います。

The joy of being able to do something gives you self-affirmation!

## 1/8 第3学期始業式

8日に第3学期の始業式を体育館で行いました。2名の児童代表から、3学期にがんばりたいことなど新年の抱負について作文発表がありました。校長先生からは、新年のスタートにあたり子どもたちに向けて励ましのお話がありました。全児童、校長先生のお話をよく聞いていました。



## 1/20 なわとび がんばっています!

職員室前になわとびのジャンピングボードを7台置きました。休み時間になると、縄跳びをもって順番に並び始めます。とびはねると軽くジャンプができるので、二重跳びの練習にはとてもよいです。学年があがるにつれて、いろいろな跳び方にチャレンジしています。縄跳びの技能向上と体力づくりに励んでほしいと思います。



## 1/21 たこあげ大会（1年生）

1年生は、生活科の「ふゆとあそぼう」で凧づくりをしました。今日は気温も穏やかになり、ほどよい西風もあって、気持ちよなたこあげができました。風向きを捉えて糸を伸ばしている子、一生懸命走り自ら凧を引っ張る子、みんなで楽しい時間になりました。



## 1/24 読み聞かせボランティア

常総市立図書館より読み聞かせボランティアの方が来校し、5年1組で読み聞かせがありました。5年生が興味をもてるような本を3冊読んでいただきました。みんな真剣に聴き入っていました。日頃から、読書の習慣を少しずつ身に付けていけるとよいと思います。



## 1/29 4年校外学習

4年生は「飯沼の歴史・鬼怒川の大水を調べよう」をテーマに、市地域交流センターや鬼怒川決壊の碑を見学しました。飯沼地区の昔の様子や飯沼干拓の歴史などを知ることができ、先人の思いや苦労が感じられました。平成27年9月の鬼怒川決壊についても当時の様子を知り、防災への意識を高めることができました。



## 1/30 避難訓練（不審者侵入時の対応訓練）

常総警察署よりスクールサポーターさんを講師に招いて不審者対応の避難訓練を行いました。児童は避難経路の確認をしたあとに不審者から逃げる方法等を教えていただきました。また、教職員は不審者に対し侵入前の声かけやさすまたの使い方などの研修を行いました。



## <2月の主な行事予定>

5日（水）新入児保護者説明会	21日（金）家庭教育学級(1年)、 授業参観、学級懇談
6日（木）クラブ活動（4～6年） ※3年生クラブ見学	25日（火）学期末短縮日課（～2/28）
14日（金）スクールカウンセラー来校日	26日（水）学校評議員会
20日（木）出前授業 6年音楽	

## ～ 飯沼小学校ホームページのご案内 ～

☆学校ホームページでは、児童の日々の学校生活の様子を紹介していますので、ぜひご覧ください。

<https://www.joso.ed.jp/iinuma-e/>

